



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 780
21 de septiembre 2015

Ciencias Psicológicas empiezan con nuevos retos académicos

La entrega del silabo por parte de los docentes es fundamental para el inicio de clases en la Facultad de Ciencias Psicológicas. Este documento sirve para la programación de la metodología que se utilizará durante el semestre y el estudiante tiene como tarea hacer seguimiento a los parámetros expuestos.

Al primer semestre se incorporaron 120 estudiantes por lo que las autoridades han solventado la planta docente y la distribución de las aulas. Para Juan Lara, subdecano de la Facultad, es necesario que los estudiantes se acoplen a la dinámica de la vida universitaria y se formen de acuerdo a las nuevas necesidades de la sociedad, con excelencia académica.

De acuerdo al estudio de pertinencia, en el semestre pasado se rediseñó la malla curricular de las carreras de Psicología Infantil, Psicología Industrial y Psicología Infantil. Después de un análisis junto al Consejo Académico, se resolvió reducir materias que no estaban dentro del perfil de egreso. Para este semestre, los estudiantes iniciarán con la malla curricular que fue actualizada anteriormente.

Retos académicos, una planta docente estable y nuevos proyectos académicos, reafirman la excelencia académica de los profesionales que el Alma Mater entrega al país.

